

Farc pide paciencia y rechaza proceso de paz 'express' para Colombia

Andrés París, miembro negociador de esa guerrilla, afirmó que se está avanzando.

París pidió este domingo paciencia a los colombianos sobre los resultados del diálogo de paz que sostiene en La Habana con el gobierno de Juan Manuel Santos, pues el apuro «es el camino más rápido del fracaso».

«No se dejen deslumbrar por esos afanes, por esos aceleres que pretenden mostrar resultados en tiempo récord, un proceso express es el camino más rápido del fracaso en esos pasos que desarrollamos», dijo el comandante Andrés París.

Interrogado por los periodistas a la entrada de la mesa de diálogo en el Palacio de las Convenciones de La Habana, tras dos días de receso en las pláticas, París dijo que «hay que decirle a la gente que estamos avanzando, que estamos trabajando dentro del espíritu que incluso está contemplado en la firma del acuerdo general».

El diálogo para poner fin al conflicto militar de medio siglo y lograr la paz, comenzó en La Habana el 19 de noviembre, y cinco meses después, todavía se discute el primer punto de una agenda de cinco, relativo al complejo problema agrario de Colombia.

La delegación de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) está encabezada por Iván Márquez, mientras que la del Gobierno, por el ex vicepresidente Humberto De la Calle, quien se abstuvo de hacer declaraciones en esta fecha.

Pero el pasado martes, De la Calle afirmó en un comunicado leído a la prensa que «este es un proceso que no se puede prolongar indefinidamente en el tiempo», y aclaró que «aquí en La Habana no estamos negociando el modelo económico ni la doctrina militar, entre otros temas planteados por las FARC».

A preguntas de los periodistas, París dijo que este domingo comienza en Bogotá el Foro de Reforma Política, del que deben llegar «mensajes muy importantes en los temas de la agenda de La Habana».

En sentido, que para aplicar el acuerdo de paz a que se llegue tiene que construirse «una legislación por las partes en la mesa» y que ello contemple cambios sociales y democráticos.

«Estamos ante el escenario de una eventual reducción drástica de las Fuerzas Armadas de Colombia, que tiene un componente de 450.000 hombres, un ejército que no hay que ser estratega militar para sospechar hacia donde lo están

Farc pide paciencia y rechaza proceso de paz 'express' para Colombia

dirigiendo, para que lo están preparando», dijo.

LA HABANA, AFP